

♦ Remise des Prix Maisons Fleuries



Ce samedi 21 octobre 2017, s'est tenue une cérémonie « fort sympathique » dans le cadre de la remise des Prix des Maisons Fleuries 2017. Après quelques mots d'introduction d'Alain Gautier, Maire, Florence Le Saint, Adjointe Environnement et Gestion des espaces publics a animé cette manifestation en déclarant:

" Le jardinage et le Fleurissement sont définitivement des passions pommeritaines".

Au-delà du travail réalisé par la commune qui permet une mise en valeur de notre patrimoine bâti et l'embellissement du bourg, les pommeritains sont nombreux à exercer cette activité.

18 d'entre eux ont décidé de partager cela en s'inscrivant au concours des maisons fleuries. Fin juin 2017, les 3 membres du Jury, composé de Paulette GUERVILLY de Goudelin, Sylvie LE VEY du Fauët et Pascal Le GONIDEC de Gommenec'h, ont pu apprécier leur travail et primer les meilleurs d'entre eux, au travers de la grille du jardinage au naturel. Ce samedi 21 octobre a été le jour de la remise de ces prix.

Force est de constater que les habitudes d'économies d'eau, de la préservation de la biodiversité et du zéro phyto sont des pratiques qui sont rentrées dans nos jardins et nous encouragent à poursuivre dans cette voie pour la commune. Florence a évoqué de nouvelles perspectives notamment par le développement des jachères fleuries, la poursuite des implantations en bas de murs et peut être demain par de nouvelles techniques d'enherbement au cimetière. A l'occasion de cette cérémonie des remises de prix, une exposition des objets réalisés par le chantier d'insertion de Leff Armor Communauté a été proposée. Une porte ouverte se tiendra le samedi 25 novembre 2017 de 10 h à 16 h, notamment à Rue St Vincent à Lanvollon.

♦ Décorons nos sapins

Noël approche et Pommerit va bientôt revêtir ses illuminations et installer ses sapins. L'If millénaire de l'église sera le plus beau sapin des Côtes d'Armor, habillé par des guirlandes lumineuses, mais les plus petits ne demandent, qu'à être, à leur tour, décorés ! Faites place nette dans vos placards de vos vieilles décorations et couvrez les majestueusement de celles-ci ! Les indécorsables ne doivent pas nous dissuader de notre envie d'embellir notre commune.



♦ L'Etat simplifie vos démarches : « Mes démarches à portée de Clic » !

Depuis quelques mois vous pouvez réaliser quelques nouvelles démarches administratives par Internet notamment concernant vos demandes de : Carte d'Identité, Passeport, Carte d'immatriculation / Carte grise et permis de conduire. Pour plus d'information allez sur : www.demarches.interieur.gouv.fr ou notre site Internet de la commune : www.pommeritlevicomte.bzh, Thématique « Vie municipale » / Rubrique « Démarches administratives ».

♦ Vœux 2018

Pour information les vœux de la municipalité auront lieu

le vendredi 05 janvier 2018 à 20 h 00 à la salle socio culturelle et toute la population y est conviée.

Joyeuses fêtes de fin d'année à vous et vos proches.



Kelou Pañvrid

Flash infos n° 4 / Novembre 2017

Le mardi 24 octobre 2017 a connu deux temps forts et deux événements importants pour la vie pommeritaine.

♦ Mardi 24 octobre 2017 à 15 h 00 : Pose de la 1^{ère} pierre de la future résidence de l'IF :



Fruit de plusieurs années de réflexion conduite par Mme PENVEN, directrice de l'EHPAD, le personnel et les membres du CCAS de Pommerit le Vicomte, le lancement des travaux de la future résidence de l'IF est devenu une réalité depuis quelques semaines et ce 24 octobre 2017, le parchemin officialisant le début des travaux a été coulé dans la dite 1^{ère} pierre du chantier, en présence de nombreuses personnalités, ainsi que les résidents et les salariés dont : M Yves-Jean LE COÛ, Président de Côtes d'Armor Habitat, maître d'ouvrage de ce chantier, Mme Sylvie GUIGNARD, Vice-Présidente du Conseil Départemental, en charge de l'accompagnement des Personnes âgées, M Alain GAUTIER, Maire de Pommerit le Vicomte, Mme Laurence CORSON, Conseillère départementale du Canton de Guingamp, M Pascal PORTIER, Directeur Général EIFFAGE Construction Grand Ouest, Mme Catherine PENVEN, Directrice de l'EHPAD, Mme Christelle RIOU, Directrice Générale de Côtes d'Armor Habitat. Un chantier d'une enveloppe financière d'environ 15 800 000 €, où vont s'activer 20 corps de métiers pendant plus de 29 mois, pour rendre un nouvel établissement tout neuf au plus tard au 1^{er} semestre 2020.

♦ Mardi 24 octobre 2017 à 19 h 00 : Inauguration du Magasin Carrefour Express



Adeline QUINTIN et Nicolas TOURNEMINE, nos nouveaux propriétaires du commerce Carrefour Express, ont ouvert le magasin après une inauguration officielle ce mardi 24 octobre 2017, en présence d'une nombreuse assemblée réunissant la population de Pommerit le Vicomte et des communes environnantes. Grande surprise après 4 semaines de travaux intenses menés par les entreprises, de trouver un nouveau magasin flambant neuf avec un nouvel agencement permettant de nous offrir une très large gamme de Produits.

Après une visite du magasin, quelques prises de paroles ont été prononcées, notamment Mme Adeline QUINTIN, gérante, pour expliquer le fondement de leur projet, M Alain Gautier, maire, afin d'expliquer tout l'enjeu de cette ouverture pour la redynamisation de notre centre bourg et M JODET du Groupe Carrefour en charge des implantations de magasin, qui a remercié la Municipalité pour l'accompagnement de ce beau projet. Toute l'équipe (Adeline, Nicolas et l'ensemble des salariés) du Carrefour Express est prête à vous accueillir.

◆ Changement de Propriétaires au Garage RENAULT:



Michel et Françoise RIBAUT ont décidé de passer la main de leur affaire après 25 années de présence et c'est Jérémy et Morgane LE MOIGNE qui ont repris le garage dans la continuité des offres de services.

Cette passation s'est déroulée par un pot d'amitié offert par Françoise et Michel à leurs nombreux clients et clientes samedi 9 septembre 2017, qui sont venus témoigner leurs remerciements à la qualité des services rendus ainsi que leur gentillesse et leur sens de l'accueil. Bon vent pour la reprise à Morgane et Jérémy, accompagné de leur salarié José.

◆ Les Eco Points:



L'arrivée des poubelles jaunes depuis un an maintenant, amène de nombreuses évolutions dans la collecte des ordures ménagères. Les Eco points font partie de ces évolutions et depuis mi-octobre 2017, nous ne devons déposer aux 3 Eco Points présents sur la commune, que les verres ou les vêtements usagers.

Pour tous signalements de dysfonctionnement appeler le SMITOM au 02 96 74 14 64

Les 3 Eco Points se situent : « Salle Omnisports », « Salle socio Culturelle » et au lieu-dit « Perbregat ».

Nous appelons de nouveau à votre sens du civisme et acteur citoyen pour que ces lieux soient respectés et restent propres.

◆ Vie scolaire :

Cette année 2017/2018, 185 enfants ont effectué leur rentrée sur la commune : 116 à l'école publique qui compte 5 classes et 69 à l'école Sainte Anne qui compte 3 classes.

L'école publique a un nouveau directeur : Monsieur Pierre Alexandre le Goas et un nouvel enseignant, Monsieur Christophe Lhotelier qui remplace Madame Rozé.

L'équipe enseignante de l'école Sainte Anne reste inchangée.

-Organisation semaine scolaire: Après une consultation des parents et la décision du conseil d'école de juin 2017, la municipalité a demandé la suppression des TAP (Temps d'Activités Périscolaires) et le retour à la semaine de 4 jours : tous les enfants finissent donc leur journée de classe à 16h30 et n'ont pas cours le mercredi matin.

-Plan de Mise en sécurité : Pour donner suite aux préconisations légales de l'état, une réflexion est menée pour la mise en sécurité de l'école publique vis-à-vis des risques majeurs (climatiques, pollutions et attentats) et vis-à-vis de tout type d'intrusion.

-Stationnement et sécurité : Les parents attentifs à juste titre de la sécurité de leurs enfants nous ont signalé des stationnements dangereux à l'entrée et à la sortie des écoles. Nous rappelons donc qu'il est formellement interdit d'aller jusqu'au portillon en voiture et de se garer sur le passage piéton en face de l'église / Ancienne Mairie. (voir Photos).

Soyons cohérents avec notre exigence de sécurité !



Deux points chauds et sensibles :

Passage interdit aux véhicules / Interdiction de stationner

Merci aux uns et aux autres de respecter cette signalétique pour la sécurisation de nos bambins.

◆ Sécurisation des entrées de Bourg :

Des essais d'aménagement auront lieu sur les rues du Trieux et Hent Armor à partir du 15 novembre 2017.



◆ Site internet de la commune :

Le bilan sur les 18 premiers mois nous donne environ 350 visiteurs mensuels et 60 abonnés à la lettre Newsletter. Une actualisation du site est réalisée toutes les semaines... N'oubliez pas d'aller faire un clic de visite :

www.pommeritlevicomte.bzh

◆ Exposition à La Bibliothèque :



Marie Ange expose jusqu'à la fin d'année 2017 à la Bibliothèque municipale, sur initiative de Myriam et son équipe de bénévoles. Originale, un détour et une visite s'imposent !

◆ Remise de la distinction à Jean Le FLOC'H :



Samedi 1^{er} juillet 2017 s'est tenue une cérémonie bien sympathique en présence de plus de 100 personnes pour la remise de la distinction « **Insigne Chevalier de l'Ordre National du Mérite** » à Jean Le Floc'h en lien avec ses engagements Professionnels, Syndicaux et Politiques.

La mairie avait été avisée en fin d'année, que Jean faisait partie de la promotion du 15 novembre 2016, sur proposition du Ministère de l'Agriculture, validée par le Président de la République.

Comme il est de coutume, après avoir introduit la cérémonie, Alain GAUTIER, Maire a donné la parole au sénateur Yannick BOTREL, puis pour la remise de cette haute distinction, le lauréat choisit son parrain et c'est donc Charles JOSSELYN, ancien Ministre, qui a eu l'honneur de lui remettre cette haute distinction pour ce parcours. L'occasion pour Jean de remettre son livre mémoire d'un militant paysan « A quatre-vingt balais, on peut tout dire ».

◆ Cérémonie de Passation de Pouvoir :



Vendredi 30 juin 2017, une cérémonie officielle s'est déroulée sur la place du centre bourg.

En effet, le Centre de Secours (SDIS22) de Pommerit le Vicomte a vécu un moment important dans le cadre de la passation de pouvoir entre le **Capitaine Daniel IGIGABEL** et le **Lieutenant Yannick JOURAND**. Cette cérémonie était orchestrée par le **Colonel MORIN**, directeur du Service d'Incendie et de Secours des Côtes d'Armor (SDIS22).

Lors de cette cérémonie Daniel IGIGABEL a été promu « **Commandant Honoraire** », pour son engagement sans faille de 35 années de dévouement.

◆ Projet Redynamisation du centre Bourg :

La démolition du site Triskalia est effective depuis fin octobre 2017. La consultation des entreprises pour l'aménagement et la viabilisation est en cours et les travaux pourraient démarrer courant décembre 2017.

Le choix de la Maitrise d'œuvre pour la Maison de Santé Pluridisciplinaire de Santé a été confirmé ces derniers jours, il s'agit du cabinet Colas Durand de Lamballe. La suite des démolitions (hangars Oasis) aura lieu début 2018.

Les négociations pour la reprise de la Boulangerie se poursuivent... Peut être un espoir pour début 2018 !

◆ TELETHON 2017: Solidarité et Convivialité.



De nouveaux plusieurs associations se mobilisent pour l'organisation des animations de l'édition 2017 du Téléthon. Programme et dates des animations seront diffusés par voie de presse et site Internet.